

## **PULSOPOLÍTICO**



## EN DISPUTA CLERO-AMLO, PAPA DESIGNA NUNCIO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Justo en momentos en que los más altos representantes de la Iglesia Católica en México decidieron exigir al Presidente Andrés Manuel López Obrador un cambio en su estrategia de seguridad ante la desbordada violencia que desangra al país y convocaron a una Jornada de Oración por la Paz, el Papa Francisco designó como nuevo Nuncio Apostólico al maltés Joseph Spiteri.

Reemplaza al italiano Franco Coppola, que cuando desempeñó esa misma responsabilidad llegó a sostener reuniones con representantes de grupos criminales en estados que en buena parte controlan, como Michoacán, en un intento de que cesaran su criminal actividad, lo que motivó no sólo preocupación gubernamental, sino abiertas o encubiertas llamadas de atención que desde entonces tensaron las relaciones y que hoy han llegado a serios diferendos.



## DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ese afán de tratar de distraer la atención de problemas que se agravan día a día que se intentan en las conferencias mañaneras han dejado de alcanzar la efectividad que se busca, como fue la de promover el "retiro" de la Estatua de la Libertad en Nueva York, si Estados Unidos condena a Julian Assange y, ahora, la acusación contra el expresidente Enrique Peña Nieto por "posibles operaciones con recursos financieros de procedencia ilicita".

La revelación hecha por Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, de que presentó una denuncia en contra el exmandatario priista en la FGR tras detectar un esquema de transacciones internacionales por las que recibió unos 29 millones de pesos, provocó reacciones de duda e incredulidad de que realmente haya una investigación, luego de que durante cuatro años se insistiera en un "pacto de no agresión" por parte de su sucesor.

No parece casual tampoco que eso ocurriera el mismo día en que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunciara la convocatoria de su partido para elegir candidato a gobernador del Estado de México, uno de los dos que gobierna el PRI, considerado como bastión del Grupo Atlacomulco, del que el mismo Peña Nieto surgiera a la gubernatura mexiquense, rumbo a la Presidencia de la República, que se buscará dejar en manos morenistas.

Por lo pronto, Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en el Senado, advirtió que con la información de Gómez, es probable que se haya violado el debido proceso y declaró que "no se sumará al clima de linchamiento ni a vendettas políticas" ya que lo deseable es que no haya persecución alguna en contra del expresidente.

Carlos Ignacio Velázquez Tiscareño, vicealmirante retirado, se sacó al tigre de la rifa: es el nuevo director del Aeropuerto Internacional de la CDMX que tendrá que poner orden ante tanto desorden.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico